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Kindergarten in Haseldorf

Die Planung der Erweiterung des Kindergartens in Haseldorf ist auf der Zielgeraden und es wird jetzt 
der Bauantrag vorbereitet. Erst dann werden wir über die Gewährung von Zuschüssen eine 
Entscheidung bekommen. Es erfolgte eine Abstimmung mit der neuen Kindergartenleitung zur 
Planung und einige Ideen wurden diskutiert.

10 Jahre doppelte Buchführung

Ich stelle anheim, die sehr gute Ausführung der Verwaltung zu diesem Thema zu lesen.

Ehrenwehrführer Ernst Schüder

In einem sehr feierlichen Akt wurde Ernst Schüder zum Ehrenwehrführer ernannt.

Entwicklung der wesentlichen Steueraufträge und Umlageaufwendungen der Gemeinde

Die Einnahmen der Kommunen werden sich für den Zeitraum bis zum Jahr 2026 voraussichtlich wie 
folgt entwickeln: - 6 - Für das Jahr 2022 wird ein Gesamtaufkommen von rd. 6,1 Mrd. Euro erwartet. 
Es steigt damit gegenüber dem Ist 2021 um rd. 334 Mio. Euro. Gegenüber den Ergebnissen der 
November-Schätzung ist dies ein leichter Rückgang um rd. 5 Mio. Euro. Im weiteren Verlauf sollen 
sich die erwarteten Einnahmen gegenüber der November-Schätzung um rd. 57 Mio. Euro in 2023, rd. 
44 Mio. Euro in 2024, rd. 12 Mio. Euro in 2025 und rd. 5 Mio. Euro in 2026 erhöhen. Das 
Einnahmeniveau wird dann im Jahr 2026 bei rd. 7,2 Mrd. Euro liegen. Für die originären 
Steuereinnahmen der Kommunen wird im Jahr 2022 ein Aufkommen von rd. 3,9 Mrd. Euro geschätzt. 
Gegenüber dem Ist 2021 soll es damit um rd. 68 Mio. Euro steigen. Im Vergleich zur November- 
Schätzung ist dies ein Rückgang um rd. 133 Mio. Euro. Jeweils gegenüber der November-Schätzung 
wird dann ein Rückgang in 2023 von rd. 79 Mio. Euro, in 2024 rd. 88 Mio. Euro, in 2025 rd. 116 Mio. 
Euro und in 2026 rd. 123 Mio. Euro erwartet.

Die entsprechenden Unterlagen der Steuerschätzung habe ich Ihnen übermittel.

Erschließungsmaßnahmen Kleiner Landweg

Die Ausschreibung der Erschließungsmaßnahmen erfolgt z.Zt. Als neue Maßnahme kommt nun hinzu, 
die Wasserversorgung für den Brandschutz zu erweitern, es muß noch ein Hydrant gesetzt werden, 
dazu gehört, dass die Leistung im Kleinen Landweg vergrößert werden muß. Leider kann ich z.Zt. 
nicht sagen, ob Angebote für die Umsetzung eingehen werden und wann sie zeitlich umgesetzt 
werden können. Der Abschluß von Kaufverträgen mache ich abhängig von der Zeitplanung.

Bevölkerungsfortschreibung

Statistisch haben wir von Juni 21 zu September 21 einen Rückgang um eine Person auf 1102 

Wette mit der Landjugend

Die Landjugend möchte an der landesweiten Aktion mit ihrer Standortgemeinde an einer Wette 
teilnehmen, sie möchte am Parkplatz Deekenhörn einen Abstellplatz für Fahrräder herrichten und



zwar innerhalb einer bestimmten Frist. Vorbehaltlich der Zulassung der Wette habe ich als 
Wetteinsatz der Gemeinde 250 € angeboten.

Eiswald / Forstbehörde

Ich werde mit der Forstverwaltung einen Termin zur Begutachtung unseres Eiswaldes vereinbaren. 
Das Eschensterben geht weiter, beim letzten Sturm wurden 10 Bäume entwurzelt. Es gibt 
Landesmittel für die Wiederaufforstung von Waldflächen als Zuschuß.

Jugendfeuerwehr WC Gebäude

Vielen Dank an die Jugendfeuerwehr, sie hat das WC Gebäude Deekenhörn von außen gereinigt.


